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４月２３日（土）１３：３０～１５：３０
Ａ）鶴ヶ島市大橋市民センター第１学習室

参加者からの主な意見（参加者２５人）

○農業大学校跡地活用、企業誘致について

○農業大学校跡地周辺の緑地、水辺の保全について

○鶴ヶ島市の農業特産品について（里芋の生産）

○まちの活性化、まちおこしについて

○脚折雨乞行事による地域活性化について

○鶴ヶ島市総合計画後期基本計画について

○市の財政について

○ごみ問題について

○医療費の抑制について

○健康増進について

○地域防災について

○鶴ヶ島市周辺の活断層について

○いじめ問題について

○教育問題（先生と生徒の向き合い方）について

ー
ト
で
、「
も
っ
と
議
員
の
意
見
を
直

接
聞
き
た
い
」、「
も
っ
と
地
元
の
状
況

を
知
っ
て
欲
し
い
」
と
い
う
声
が
大
変

多
か
っ
た
か
ら
で
す
。

　

そ
れ
ぞ
れ
の
会
場
に
お
い
て
、
市
民

の
皆
様
が
市
政
に
対
し
て
ど
の
よ
う
な

思
い
が
あ
る
の
か
な
ど
、
貴
重
な
御
意

見
を
頂
戴
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　

そ
れ
ぞ
れ
の
議
員
が
そ
れ
ぞ
れ
の
立

場
で
今
後
の
議
員
活
動
に
生
か
し
て
い

け
る
よ
う
に
努
め
て
参
り
ま
す
。

　

お
忙
し
い
中
参
加
し
て
い
た
だ
い
た

方
々
に
心
か
ら
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

　

議
会
報
告
会
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
チ
ー
ム

代
表　

美
橋　

剣
二　

　

平
成　

年
４
月　

日
、　

日
に
議
会

２８

２３

２４

報
告
会
２
０
１
６
を
開
催
し
ま
し
た
。

今
年
度
の
議
会
報
告
会
は
、
６
人
ず
つ

３
チ
ー
ム
に
分
か
れ
て
大
橋
市
民
セ
ン

タ
ー
、
富
士
見
市
民
セ
ン
タ
ー
及
び
農

業
交
流
セ
ン
タ
ー
の
３
会
場
で
行
い
ま

し
た
。

　

ま
た
、
通
常
で
す
と
、
冒
頭
に　

分
３０

ほ
ど
定
例
会
の
審
議
状
況
の
報
告
等
を

行
い
、
そ
の
後
、
テ
ー
マ
に
つ
い
て
意

見
を
頂
く
こ
と
が
多
か
っ
た
の
で
す
が
、

今
回
は
「
市
民
と
の
懇
談
会
」
と
し
て
、

市
民
の
方
と
の
直
接
の
対
話
を
重
視
し

ま
し
た
。

　

例
年
の
市
民
の
皆
様
か
ら
の
ア
ン
ケ

議会報告会2016を開催議会報告会2016を開催議会報告会2016を開催
テーマは 「市民と議員の懇談会」

　誌面の構成上、意見を一部割愛

しています。

　ホームページも御覧ください。

大橋市民センター会場を担当した議員


